

Título : 84239877 - Aumenta el robo de motos durante primer trimestre del año

Fecha : 2024-05-02

Medio : CAPITALDOMEX.COM.MX / Local Subtema :

Reportero : Gisela González

Tiraje : 400 Audiencia : 400 Costo : \$400

Valoración :Neutra

www.capitaledomex.com.mx

CAPITAL

Inicio Local Nacional Global Show Opinión



Buscar...

Inicio / Local

Aumenta el robo de motos durante primer trimestre del año



30 de abril 2024



Gisela González
Autor

Comparte esta nota   

Ecatepec es el municipio mexiquense con más robos de motocicletas

El robo de motocicletas en el Estado de México, registró un aumento durante el primer trimestre de este año, alcanzando la cifra de 2 mil 954 casos reportados, de acuerdo a datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP).

En comparación con el mismo periodo del 2023, 630 motos más fueron robadas que el año pasado, cuando la cifra ascendió a 2 mil 324.

Ecatepec es el municipio mexiquense con más robos de motocicletas; en tan sólo tres meses 316 vehículos de este tipo fueron hurtados.

Segundo se encuentra el municipio de Chimalhuacán, con 290 denuncias y Chalco con 255 casos de robo.

La lista de los cinco municipios donde se han registrado más este delito la completan Naucalpan con 181 reportes, seguido de la capital del estado, Toluca con 170 casos.

El último reporte de la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS), señala que este tipo de vehículo automotor llegan a ser desmantelados para abastecer mercados de refacciones de procedencia ilícita, lo cual dificulta la recuperación y localización de los vehículos.

Cabe destacar que la adquisición de estos vehículos también han ido a la alza, por su fácil traslado y acceso económico, pues tan sólo del 2021 al 2022 en el Estado de México pasó de 896 mil 686 motocicletas registradas a un millón 056 mil 928.

Más notas sobre

#robomotos #SESNSP



En el Edomex se combate el robo al transporte de carga



Registra 64 feminicidios el Edomex en ocho meses



De 411 mujeres asesinadas solo 55 tipifican como feminicidio

Recientes



#DerechodePicaaporte Debate no cambia tendencia. Ganará Claudia



#Tintero Los desdichos de AMLO, un día se desdica y otro también



Llamadas de emergencia al 911 no son denuncias

